
aniversari

medios económicos contribuyera a levantar
un templo donde pudieran formarse hombres
sanos de cuerpo y espíritu, hombres que
inspiraran su conducta ciudadana en idees
nobles i pensamientos elevados.
Nada de eso: Para que Granollers tenga un

grupo escolar ha sido preciso que la buena
voluntat de un gran patricio, la buena
intención de un hombre que puede hacerlo,
que ama a su pueblo y a los chicos, y que
reconoce que todo lo grande debe de salir de
la Escuela, diera una importante cantidad
para que se lleve a término una obra de
tamaña importancia."

El propi Vegué en Renovació del 31-3-1918,
ens parla de l'elevat absentisme de l'època,
diu :" La población escolar de nuestra villa,
está formada por 953 alumnos que asisten a

las diferentes escuelas nacionales y
particulares. Si a estos que asisten
actualmente, ariadimos todos aquellos que
por trabajar antes de la edad reglamentaria
abandonan la escuela a los nueve, diez y
once años; además de todos los que por
abandono de sus padres u otras causas

peores aún y que no son del caso señalar
ahora, dejan de asistir a la escuela, nos dará
un censo de 1.000 o 1.200 alumnos."

2.- ELECCIÓ DE L'ANTIC SOLAR DEL CONVENT DE SANT FRANCESC

L'elecció del solar on s'havia d'edificar el
Col.legi Pereanton, va provocar forta
polèmica. L'Ajuntament i el propi Sr.
Pereanton
havien elegit el
solar de l'antic
convent de Sant
Francesc, del
que es respec
taria la capella,
tal com consta

en l'acta del ple
de l'Ajuntament
del dia 17 d'abril
1918 :

"Primero: Poner
a disposición de
D. Ginés o de la
persona que

delegue, el solar
del antiguo con

vento de San
Francisco, para
lo que se intere
sará de la Comi
sión respectiva
que con toda
urgencia

procure instalación para las escuelas, parque
de bomberos, Juzgado y depósito municipal,
que actualmente se encuentran en el edificio
de que se trata.

Segundo : De
la superficie ac

tualmente edi
ficada se respe
tará la capilla
destinada
culto,quedando
libre toda la
demás área de
la finca."
Però no tothom
estava d'acord.
En Renovació
de 7-4-1918 el
mestre Vegué
escrivia: "Que
rer resolver el
pro-blema
completamente,
emplazando el
edificio en el
antiguo con

vento de San
Francisco, es -a
nuestro
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